



ゆり 1組だより



令和6年12月27日(金)
雅福祉会 松島こども園
担任: 上江洲 梓

12月に入り、一気に寒さが増してきました。子ども達は寒さに負けず園庭でサッカーや運動遊びなどで思いっきり体を動かすことを楽しんでいます。

7日に行われた親子レクではご参加ありがとうございました。日頃なかなか交流できない保護者同士の会話があたり、お餅つきを経験したりと楽しめた親子レクだったと思います。

お部屋の中では来月行われる生活発表会の練習に取り組んでいます。セリフがあることで緊張や不安があるなかでも「友達と一緒に」だから頑張ってみようという気持ちが芽生え、表現を楽しみながら取り組んでいます。「お家の人に早く見せたい」と今からワクワクしていました。

寒さも厳しく、感染症も増えてきているので、体調管理に気を付けていきましょう。

12月の姿



活動の様子

・発表会の劇で使う小道具に「色を塗りたい」とマーカーで塗っていた。しかし、大きいダンボールにマーカーで全部塗ることは大変なことに気づき、画用紙で貼ることにしていた。

【思考力の芽生え】

・大きなダンボールに画用紙を貼るためにどうしたら貼れるのか皆で考えている。貼り方も自分達がやりやすいように工夫する姿。

【言葉による伝え合い】

・絵本を読んだことでイメージをして「カミイはこの色じゃなかった」「でも足は違う色にしたい」などと自分達のイメージを伝え合いながら製作を進めている。

～クリスマス会～

子どもたちが楽しみにしていたクリスマス会。各クラスで出し物を披露し、サプライズでサンタさんが登場しました。「あれ、トナカイはどこにいったの」「なにかプレゼントもってきている」とサンタさんの登場に喜んでいました。クラスの代表の友達がプレゼントをもらい、皆で記念撮影をしました。「夜にもプレゼントもってきてくれるかな」と夜も楽しみにしていました。



お知らせ

- ・1月13日(月)は成人の日で休園です。
- ・保育始めは1号児は6日(月)から2号児は4日(土)からです。
- ・25日(土)は生活発表会があります。詳細は後日お知らせいたします。
- ・1月23日(木)松島小学校の入学説明会があります。次月に配布される案内文に必ず目を通して、時間や持参物などの確認をお願いします。



たんじょうびおめでとう

しょうやさん 1日 ていなさん 3日

えいとさん 7日 ゆなさん 21日

おとほさん 29日

保護者の皆様、今年も多くのご理解、ご協力ありがとうございました。子どもたち一人ひとりが心も体も大きく成長し、日々の保育や行事を通してクラスの団結も生まれた9カ月間。ゆり 1組で過ごすのも残り3カ月となりました。1日1日を大切にこども達の成長を見守っていきたいと思います。

来年もよろしく願いいたします。体調等に気をつけてご家族で楽しい年末年始をお過ごしください!